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               例 会 記 録 

第 1882回例会 

平成 29年 12月 6日(水) よいとこ井波 

１．開会点鐘：会長 

２．国歌「君が代」斉唱 

３．ソング：奉仕の理想 

 

４．月誕生日：川原忠史会員（15 日）三角信行会員（21

日：欠席）…バースディソング 

   

５．米山功労者感謝状贈呈：＊第 6回：齋藤彰会員 

  

６．ロータリー財団認証ピン贈呈： 

ポールハリスフェロー+2 齋藤彰会員、 

ポールハリスフェロー+5 山本武夫会員 

 

７．会長の時間：朝から雪が降りました。本日のニュース

で、「雪が降ったから寒い」のか「寒いから雪が降った」

のか、表現が面白いです。本日は年次総会、上半期の反

省と次年度役員の発表が坂井エレクトからあります。 

８．幹事報告：①理事会報告：ⅰ、1月例会予定確認。ⅱ、

次期役員発表確認。ⅲ、初詣例会について；1 月 10 日

高瀬神社で予定、12 時集合、参拝し例会食事。卓話を

宮司にお願い？検討。ⅳ、3月 28日夜間例会「Ｒデー」

会員増強委員で、斎藤美華子会員・坂井エレクト・中島

会員で実行委員会を立ち上げ、検討。本日、会員に、『会

員満足度調査』の実施を予定。②隣クラブ例会変更は、

事務局確認。 

  

９．委員会報告：①出席報告(中島委員長)22名中 20名出
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席(出席率 90.91％)②広報委員会(三谷委員長)：「友」先

読み、注目記事の紹介された。③親睦活動委員会（太田

委員長）：配布物訂正：クリスマス家族例会は、12 月

20 日（水）午後 6 時半から、三楽園で、1 人 1 個プレ

ゼント交換の品物を準備して下さい。 

１０． ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 7名) 

河合会長：ＲＣ今年度の半分が過ぎました。あと半分宜し

くお願いします。 

齋藤彰会員：米山及び財団認証有難うございました。 

浅田会員：先日は、母の葬儀にお参り頂き有難うございま

した。 

川原会員：先月は結婚祝、本日は誕生祝感謝、60歳です。 

太田会員：結婚記念のお祝い頂き、有難うございます。 

中島会員：早いものでもう年次総会ですね。年度後半も皆

さんの出席宜しくお願いします。 

山本武夫会員：12 月に入り節目の行事を無事こなしまし

た。ポールハリス＋５認証に感謝。得永君、「かようまい

け」活動、県知事表彰おめでとう！ 

 

年次総会 河合会長 

河合会長：当クラブ細則第 5条第 1節に基づき年次総会、

第 3節に基づき会員総数の 1/3以上の定数で成立確認。ま

ず、先に坂井会長エレクトから、次期役員を紹介して下さ

い。選挙なく、総会の合意で選出します。その後、各自、

上半期の反省のスピーチを！ 

 先日 12/2 石川地場産センターで、ＲＬＩ（Rotary 

Leadership Institute：リーダーシップ研修会）を受講し

ました。6 時間びっしりで、グループ討議(アクティブラ

ーニング)というスタイルの研修会でした。内容は、①リ

ーダーシップの本質をつかむ②私のロータリー世界③倫

理と職業奉仕④財団１：私たちの財団⑤会員を引きこむ⑥

奉仕プロジェクトを創造する、をテーマに、会長エレクト

を中心に 51名参加して行われた。その配布物のテキスト

の中に、クラブを高める手段として「会員満足度調査」を

して、クラブの実情を評価し、改善点を見出し、会員意欲

を高めて、会員増強やクラブ強化を図るという資料があっ

たので、今回みなさんにも時間を見て、して頂き幹事へ提

出して下さい。さて、あと半年、先日の三谷先生の卓話で、

これからももう少し頑張るという話や、若手の宮窪会員の

平昌冬季五輪に出かける話などにも勇気をもらっていま

す。皆さん、宜しくお願いします。 

坂井エレクト：次年度役員を発表します(敬称略)。会長：

坂井、会長エレクト：浅田、副会長：斎藤彰、会計：三

谷、幹事：桧原、ＳＡＡ：長田。理事：齋藤彰、浅田、

河合(国際奉仕)、三角(クラブ奉仕)、中島(職業奉仕)、長

谷川(社会奉仕)、高瀬(青少年奉仕)、以上の会員です。 

長谷川幹事：半年、わからない事ばかりで事務局の阿部さ

んに迷惑かけました。あと半年、みなさんにも何でも聞く

のでなく、何がわからないからこれをどうするという風に

して、なるべく迷惑をかけないようにしたいです。 

中島クラブ奉仕委員長：出席率を下げないように、宜しく。 

高瀬社会奉仕委員長：「8ＲＣ共同奉仕」「街路樹清掃」は

順調に終え、後半は「精勤賞」「良い歯の日キャンペーン」

「南砺の山々」「庄川クリーン作戦」が控えています。宜

しくお願いします。 

山本国際奉仕委員長：年度内で、ＡＬＴなど外国人をよび

たい。Ｒ財団の寄付が、地区補助金事業に繋がるので、宜

しくお願いします。 

桧原青少年奉仕委員長：当クラブに、インターアクト、ロ

ーターアクトがないので、また、情報をつかんで勉強した

い。 

齋藤副会長：河合会長の補佐で。 

宮窪ＳＡＡ：例会中の携帯電話の着信が気になりました。

宜しくご配慮を！(個人的に、2 月の韓国平昌冬季五輪へ

行って来ます) 

長田会報委員長：月 2度の会報発行ペースでしたが、例会

が減り、場合によっては、月 1回でもいいのかなと思いま

す。 

齋藤美華子会員増強委員長：先日の地区クラブ委員長会議

に出席して、勉強してきました。後半頑張ります。(会員

増強に、会長補足：3月のＲデー近辺を増強強化月間にし

て、集中して増強をするのも、いいのではと考えています。

実行委員会で検討も、宜しく。) 

(会報担当) 長田(写真）、山本武夫（HP） 


